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剿灭：
44名传销“老总”被一锅端

一次性投资 6.98 万，两年就能回报

1040万……还是会有人抱着这样不切实际

的“发财梦”，执迷于所谓的发展虚拟经济，

帮扶政府重点项目等谎言，投掷大量钱财，

拉拢亲朋好友加入。

今年3月份，在对辖区生态公园和瑶海

公园周边的多个居民小区排查时，合肥新

站警方初步断定以上区域极有可能隐藏着

一个体系较庞大的传销团伙。

3月21日，合肥新站区警方成立专案

组。经多天侦查，警方发现该传销团伙人

数或达千余人，涉案资金3000余万元。后

因案件涉及区域广泛、涉案人员众多、组织

架构错综复杂，公安部将该案列为督办案

件。历时5个月，专案民警辗转湖南、湖北、

广西、贵州等六省，共抓获“大总管”邓某某

在内的核心传销犯罪嫌疑人60人，刑事拘

留“老总级”人物44人。

荒唐：
传销人员称“项目获国家支持”

其实，早在今年年初，新站区庞大的传

销体系已出现端倪。今年2月，合肥新站分

局辖区派出所陆续接到居民举报称，小区

附近经常有不明身份的人聚在一起，大肆

宣讲“发财之道”，可能是传销人员。民警

经排查发现，在生态公园和瑶海公园附近，

经常有三五成群人员聚集，一旦有陌生人

靠近，这伙人会警觉地四处散去。

正当专案人员对传销线索进行挖掘

时，警方获取一条线索：一名湖北籍女子刘

某涉嫌在新站区从事传销活动，且级别较

高。通过这条重要线索，该传销组织在合

肥的“大总管”邓某某进入警方视线。随

后，警方将该团伙主要涉案人员抓获。

由于被骗来的基本上都是亲友、同学

及老乡，所以传销组织不对一般的传销人

员进行人身控制，因此，民警在抓捕期间，

有少数传销人员仍然执迷不悟，不停地向

民警辩解：“我们做的这个项目是国家支持

的，能够赚大钱，没有人强迫，如果不想做

的话可以直接退出……”

揭秘：
新人由“洗脑团队”贴身教育

随着该传销组织的瓦解，其内部的“洗

脑”骗术也被警方揭开。办案民警介绍，在

该传销组织中，所有加入的新人有一个“7天

学习期”，即由传销组织的“洗脑团队”负责

对每个新人贴身教育，学习一周。所谓“洗

脑”，方法就是以考察合肥的发展前景为名，

让新人感受城市的发展，让他们的思想跟着

走，并告知他们，所缴纳的费用为拉动消费，

替当地的GDP做贡献。

紧接着，就是带领新人参观城市的地标

建筑，编造与之相关的谎言。如，合肥市政

大楼共有六百个窗口，暗示着要购买600份

“资本份额”，才能成为“老总”；人民币上的

防伪线慢慢浮现意味着“我们的事业”会逐

渐被公开、认可……就是这一套套让人啼笑

皆非的“歪理”，却让很多被洗脑者深信不

疑，陷入到这个巨大无比的传销“黑洞”中无

法自拔，直至钱财散尽，妻离子散。

提醒：
传销中无受害者，全是嫌疑人

43岁的邓某某，湖南人，他是该传销组

织在合肥的“大总管”。他们所开展的传销

活动与此前警方破获的传销模式相同，都是

以“资本运作”、“连锁经营”为名，拉拢他人

缴纳申购所谓的“投资”份额，再按照五级三

阶制，层层发展下线，从“拉人头”中获利。

传销活动到底有何“玄机”？落网后的

邓某某一语道破：“这种资本运作其实就是

传销，别人骗我，然后我再去骗别人。”

办案民警称，天上不会掉馅饼，也没有

不劳而获的事。在整个传销网络中，真正

受益的只是那些处在传销“金字塔”网络顶

端的极少数人。值得提醒的是，在传销活

动中，没有受害人，全是嫌疑人。一旦发展

下线及筹集资金数额达到法律规定，都要

追究相关法律责任。

停电近两天小区已恢复供电
星报讯（张薇 记者 李尚辉） 10月13日晚，

记者从合肥供电公司获悉，10月12日晚，因小区

停电近两天，数百名小区居民到贵池路与合作化

路交口聚集。当晚22:58，该小区供电已经恢复。

经核查，停电系望江路道路施工时挖断电缆所致。

合肥供电公司相关负责人介绍，10月11日

10：07，合肥电网110千伏石台路变电站14开关

跳闸，工作人员立即核查，发现该线路是通和易居

时代小区用户自管资产，由产权单位自行维护。

该公司立即通知物业电工带电查线。当天下午

16:00，产权单位带电查找到疑似故障点位置，原

来，故障是由于望江路与东至路交口电缆被道路

施工单位挖断所致。在抢修过程中，产权单位发

现被挖断电缆深达7.5米，抢修难度大，合肥供电

公司得知情况后，立即派专业人员到现场指导处

理故障。当晚22：58，该故障处理完毕，恢复正常

供电。

据了解，望江路改造工程施工以来，已多次发

生挖断电缆导致停电事件。供电部门呼吁各施工

单位增强电力设施保护意识，加强与供电部门沟

通，避免再次发生此类事件，给居民生活带来不便。

相关报道

从望江路的屡次“断线”事件

来看，要在施工中避免管线损坏，当

务之急的是要摸清地下管线的具体

分布，只有“心里有数”，才能做到

“手上有谱”，否则好比蒙着眼睛撞

大运，难保不出现问题。好消息是，

按照今年国务院办公厅关于加强城

市地下管线建设管理的指导意见制

订的目标任务，2015年底前，我国

将完成城市地下管线普查，建立综

合管理信息系统，编制完成地下管

线综合规划。

记者昨日从建设部门获悉，目

前，合肥市市区地下管线普查和信

息系统建设项目的普查探测项目已

进行国内公开招标。实施普查的范

围包括合肥市瑶海区、庐阳区、蜀山

区（含政务文化新区）、包河区（含滨

湖新区）和经济技术开发区、高新技

术开发区、新站综合实验区在内的

城市建成区（含部分城乡接

合部）范围内宽度 3米以上

的市政道路街巷下的各种管线以及

河道两侧（堤肩两侧以外20米

范围内）的各种地下管线。

据相关负责人透露，预

计明年年底，普查工作

将全部完成。

施工如何避免管线“伤筋动骨”？

改造以来，多次发生挖断电缆导致断电、断网事件

省城望江路电缆为何频频“受伤”？
重点局称管线复杂导致，合肥将开展地下线缆大“普查”

“一个星期之内家里连续‘断网’2次，打电话给供应商，都说是望江路施工挖坏了电缆所致，三天两头出这样的事，
这路修的真是闹心。”昨日，家住省城东至路建业领翔小区的林女士向本报反映。据市场星报记者探访发现，类似的情
况近期在望江路周边时有发生。昨日，合肥市重点局对望江路的相关情况进行了总结和通报，在“大建设”史上最复杂
的地下管线情况面前，如何避免损坏的产生、如何在损坏后及时修复，成为了望江路改造工程的新挑战。

记者 宁大龙

合肥捣毁千人传销团伙

一名“大总管”和40余“老总级”人物被一锅端
记者昨日获悉，合肥警方经过半年多侦查，辗

转六省，将盘踞在新站区的“3·21”特大传销网络端
掉，该传销团伙总人数达 1000 余人，涉案资金
3000余万元。目前，警方已刑拘传销“老总”44人。

合公新 记者 王玮伟

合肥市重点局相关负责人介

绍，从望江路改造工程开工以来，确

实发生了数次电缆损坏的事件。

“发生这种情况的原因是多方

面的。”合肥市重点局相关负责人介

绍，与新建道路不同，望江路本身是

一条老城市道路，周边人口密度极

大，地下管线情况复杂。

望江路的管线复杂到什么程

度？合肥市重点局负责人举了一个

例子：“一般地下电缆距离地面的深

度在2米左右，而在这次的施工中，

我们甚至遇到了一个位于地下7米

深的电缆，这个深度我们以前根本

没有遇到，甚至根本没有想到过的，

而由于年代久远，相关资料对这条

电缆根本就没有记录，猝不及防下，

导致了电缆的损坏。”

“根据我们前期的摸排，望江路

周边共有59个小区30多万市民居

住，地下管线的总数超过了 2000

道，这个数字还不包括一些年代久

远，没有建立档案的老旧管线。其

人口密度之大、地下管线之复杂，在

近几年的‘大建设’过程中也是首次

遇到。”该负责人介绍。

望江路管线为何老是“受伤”？

合肥市重点局相关负责人介绍，

在道路改造开工前，就曾与电信、供

电、供水等多个部门沟通，又邀请道

路周边的小区物业和单位代表开会，

对道路地下的管线情况进行了登

记。此外，考虑到该地段管线复杂的

客观情况，在施工时，特别采用了将

电信、联通、移动等弱电电缆抬离地

面，先行“架空”，给热力、自来水、燃

气等安全性较高的管道“让路”的方

式，给施工腾出空间，避免损坏。

“在实际施工时，我们发现望

江路地下的管线情况比我们所预期

的还要复杂。很多年代久远，没有

资料的电缆管道‘冒’了出来，很多

甚至连主权方都说不清楚。”相关负

责人介绍，针对这种情况，望江路项

目部制定了专门管线管理办法。2

个标段将预留备用材料、施工队伍，

一旦发生电缆损坏的情况，将第一

时间就地修复。此外，供电、供水、

通讯等主权方必须要派驻专人在项

目部办公，以便在施工时随时对管

线情况进行沟通。

据介绍，本月16日，项目部将

组织供电、供水、通讯等主权方现场

再一次对地下管线情况进行“交

底”。“望江路改造完成后，我们将会

把竣工图送往档案馆，以后再进行

改造时，将会‘有迹可循’了。”

对对““易损易损””管线该如何保护管线该如何保护？？


